



大一小だより



欠席連絡



学校HP

令和5年11月30日 12月号

練馬区立大泉第一小学校

校長 黄地 健男

「継続は力なり」

校長 黄地 健男

箸を使えるようになったこと、自転車に乗れるようになったことを覚えていますか？練習したばかりの時は苦勞しましたが、今ではテレビを見ながらご飯を食べたり、景色を楽しみながらサイクリングしたりできるようになりました。大変なことも続けることで、苦にならなくなったという経験はどの方もあることでしょう。

学校で子供たちは、各教科で毎日新しいことを学習します。初めて習うことなだけだから、大変なのは当たり前です。学習だけではなく、1か月程前に行ったスポーツフェスティバルのような学校行事でも同じです。特に高学年児童は運営にも関わり、見事な成果をあげてくれました。その反動か、終わって数日の間は、どの学年も疲れた様子が見られました。しかし、「継続は力なり！」です。ピアノの演奏や、サッカーボールを扱う感覚も1日休むと取り戻すのに何倍もの時間を要するとの話があります。

1ヶ月程前にスポーツフェスティバルが終わったばかりですが、12月8・9日にミュージックフェスティバルが開催されます。すでに子供たちは、歌唱や演奏の練習に励むと同時に、各教科の新しい学習内容も勉強しています。これを大変と思うのか、スポーツフェスティバルを乗り越えた経験から日常的なことと思うかは、大きな分かれ目です。

どの子もいずれは、勉強、部活、習い事等で忙しい中学校生活を送ることとなります。「継続は力なり！」少し前に大変に思っていたことも継続することで、子供たちのできることを増やしていきたいと思えます。今後ともご理解・ご協力お願いいたします。

◇東側1・2階女子トイレの工事について◇

12月4日より、東側1・2階女子トイレの洋便器化改修工事が行われます。工事期間は、令和6年1月下旬までの予定です。

なお、工事期間中は、当該女子トイレは使用できません。ご利用の際は、西側1階の女子トイレおよび、2階3年教室前の女子トイレをご使用いただきますよう、お願いいたします。

12月行事予定

日	曜日	行事予定
1	金	開校記念日
2	土	
3	日	
4	月	全校朝会 委員会活動
5	火	安全指導
6	水	4時間授業
7	木	
8	金	ミュージックフェスティバル (児童鑑賞日)
9	土	ミュージックフェスティバル(保護者鑑賞日)
10	日	
11	月	4時間授業 (1・2年) 5時間授業 (3～6年)
12	火	
13	水	
14	木	児童集会
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	クラブ活動
19	火	
20	水	
21	木	ハッピータイム
22	金	社会科見学 (5年) 給食終
23	土	
24	日	
25	月	終業式 B時程 4時間授業
26	火	冬季休業日始
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	